



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
Vingt-huitième session  
Point 22 de l'ordre du jour  
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

CONSEIL DE SÉCURITÉ  
Vingt-huitième année

Lettre datée du 17 octobre 1973, adressée au Secrétaire général par le  
représentant d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Faisant suite à ma lettre du 12 octobre 1973 (A/9222-S/11027), j'ai l'honneur, d'ordre de mon gouvernement, d'appeler d'urgence votre attention sur le fait que les attaques armées à partir du territoire libanais contre des localités habitées en Israël n'ont pas cessé.

On trouvera ci-après le détail de ces attaques depuis le 10 octobre 1973 :

12 octobre 1973

20 h 40 Rencontre avec une bande de terroristes. Un des assaillants a été pris. Des roquettes de bazooka et des grenades à main en leur possession ont été saisies.

21 h 35 Tir d'armes individuelles et de bazooka contre Abassiya.

13 octobre 1973

2 h 25 Tir de roquettes de bazooka contre Misgav-Am.

2 h 30 Tir de roquettes de bazooka contre Idmit.

14 octobre 1973

0 h 15 Tir de roquettes Katioucha contre Betzet.

3 heures Rencontre avec une bande de terroristes dans la région de Metulla. Trois terroristes ont été tués. Des armes, y compris des roquettes de bazooka, ont été saisies.

1 h 10 Tir d'armes individuelles et de roquettes de bazooka contre Misgav-Am.

20 heures Tir de roquettes de bazooka contre Manara.

- 21 h 10 Rencontre avec une bande de terroristes près d'Abassiya. Six terroristes ont été tués.
- 22 heures Tir de roquettes Katioucha, contre Kabri, Gasher Haziv, Shlomi et Betzet.
- 15 octobre 1973
- 18 h 45 Rencontre avec une bande de terroristes près de Biranit.
- 16 octobre 1973
- 1 h 15 Au cours d'une rencontre avec une unité de terroristes à Mitzpeh Pe'er, trois terroristes ont été tués.
- 1 h 20 Tir de roquettes de bazooka contre Zarit.
- 3 h 35 Tir d'armes individuelles contre Misgav-Am.
- 21 h 20 Tir de bazooka et d'armes individuelles contre Malakiya et Metulla.
- 22 h 15 Des roquettes Katioucha sont tombées sur Kiryat Shmoneh.
- 22 h 45 Des roquettes Katioucha sont tombées sur Yaara.

Ces attaques se poursuivant, je dois souligner de nouveau que le Gouvernement libanais en porte la pleine responsabilité.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre comme document officiel de l'Assemblée générale et du Conseil de sécurité.

Le représentant permanent d'Israël auprès  
de l'Organisation des Nations Unies,

(Signé) Yosef TEKOAH